



QATAR PRIX DE L'ARC DE TRIOMPHE LE SPECTACLE TRIOMPHE TOUJOURS

30 SEPTEMBRE - 1^{ER} OCTOBRE

HIPPODROME PARISLONGCHAMP - FRANCEGALOP-LIVE.COM

FRANCE GALOP
LIVE

QATAR
RACING & EQUESTRIAN CLUB
PARTENAIRE OFFICIEL

LONGINES

QATAR
RACING & EQUESTRIAN CLUB

PMU

EQUIDIA

M

LE FIGARO

RMC

Communiqué

30 Septembre 2023

QATAR ARABIAN TROPHY DES JUMENTS (POULICHES 4 ANS)

Nour Al Maury offre une première victoire
dans l'épreuve à Al Shaqab Racing

Grandissime favorite de l'épreuve, Nour Al Maury, une représentante d'Al Shaqab Racing, a remporté le Qatar Arabian Trophy des Juments (Pouliches 4 Ans), une épreuve que la casaque qatarie n'avait jamais remportée jusque-là... ce qui est particulièrement rare car Al Shaqab Racing compte à son palmarès l'immense majorité des Groupes 1 européens réservés aux pur-sang arabes. La pouliche entraînée par Thomas Fourcy, professionnel basé près de Royan (17) et déjà lauréat de la course l'an dernier, restait sur trois victoires de Groupe 1, le plus haut niveau de compétition hippique.

Nour Al Maury a été élevée par Renée-Laure Koch en Haute-Garonne, dont l'élevage a aussi triomphé la veille à Saint-Cloud, dans le Qatar Arabian Trophy des Pouliches, un Groupe 1 réservée aux femelles pur-sang arabes de 3 ans.



Le résultat technique

- 1^{re} NOUR AL MAURY
Entraîneur : Thomas Fourcy- Jockey : Olivier Peslier
- 2^e GORAT AEEN
Entraîneur : François Rohaut – Jockey : Maxime Guyon
- 3^e GHADAH
Entraîneur : Thomas Fourcy – Jockey : Faleh Bughenaim
- Écart : 3/4 – 1 - Encolure. Temps : 2'15''96.
Terrain : 3,3 (bon souple)

La réaction des entourages

Thomas Fourcy (entraîneur de Nour Al Maury, 1^{re}, et Ghadah, 3^e) – La Palmyre (Charente-Maritime)

« C'est un peu un soulagement. On aurait aimé la voir s'imposer encore plus facilement. Mais elle gagne et c'est le plus important. Malgré l'accident de la concurrente qui était devant elle, ma pensionnaire a été capable de repartir à mi-ligne droite. Pour réussir cela, il faut des moyens. Le jockey Olivier Peslier me dit qu'il avait beaucoup de gaz mais l'accident devant lui l'a empêché de faire ce qu'il voulait. J'avais monté Azadi, le père des trois premières, à l'entraînement. C'est un super étalon avec des statistiques exceptionnelles. Il produit avec du sang, de l'influx, de la générosité... Il donne des chevaux très vivants. »

François Rohaut (entraîneur de Gorat Aeen, 2^e) – Pau (Pyrénées-Atlantiques)

« Avant le coup, il y avait quelques pouliches qui paraissaient meilleures que Gorat Aeen. La pouliche a eu une superbe course. Elle avait très bien travaillé ces derniers temps, elle était magnifique. Honnêtement, elle réalise une excellente performance ! C'est la meilleure course de sa carrière, elle a passé un cap. Nous sommes ravis et nous pouvons nous dire que nous sommes battus par une championne qu'elle a fait galoper jusqu'au bout ! Elle a un tel potentiel génétique qui fait que nous n'allons pas la recourir l'année prochaine. Nous allons arrêter là. Elle va peut-être recourir une fois cette année, mais c'est tout. »

RELATIONS PRESSE :

Espace Media sur le site de France Galop Live : [Cliquez ICI](#)

Qatar Prix de l'Arc de Triomphe (dossier de presse, communiqués, photos libres de droits...)

Contact Presse France Galop :

Hélène Dupuy – hdupuy@france-galop.com – Tél. : 01 49 10 22 10